
 FPS PROBLEME Gtx 970 und WindowsErledigt

Beitrag von „ObiTobi“ vom 24. Februar 2017, 18:20

Ja wenn du das vernünftig machst ist es kein Problem. 
Zum Teil erkennt Clover die Windows Platte automatisch

Gesendet von meinem SM-G920F mit Tapatalk
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